



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

12 Pièces

385 m²

Réf. V1634MGS

4 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A l'abris des regards, au sein d'un domaine privé au calme absolu, cette splendide propriété de caractère vous séduira par son charme discret et ses volumes. La propriété est composée d'un superbe mas de 1850 entièrement restauré dans des prestations raffinées d'une surface de 355 m2 offrant un très grand hall d'entrée qui dessert toutes les pièces de vie : séjour avec cheminée, salle à manger, cuisine et arrière cuisine, salle de jeux avec bar. A l'étage, 4 chambres en suite, chacune avec dressing et salle de bains, incluant la chambre de maître. Le mas qui bénéficie de grandes ouvertures ...

Sheltered from view, in the heart of a private estate in absolute calm, this splendid character property will seduce you with its discreet charm and spaciousness. The property comprises a superb farmhouse dating from 1850, fully restored to a high standard, with a surface area of 355 m2, including a large entrance hall leading to all the living rooms: living room with fireplace, dining room, kitchen and utility room, games room with bar. Upstairs, 4 en suite bedrooms, each with dressing room and bathroom, including the master bedroom. The farmhouse has large windows opening onto the garden, ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

